

Diputado Beltrán apoya a alcalde Macaya e insiste en un cuartel para la PDI en Collipulli

Así lo manifestó el Parlamentario Mallequino durante su intervención por la aprobación de la nueva prórroga del Estado de Excepción en la Macrozona Sur.

Con 105 votos a favor, 24 en contra y 11 abstenciones, la Cámara de Diputados aprobó una nueva prórroga del Estado de Excepción constitucional de emergencia que se aplica en la Macrozona Sur y que estará vigente por otros 30 días a partir del 29 de julio que es cuando se vence la que está actualmente vigente.

Uno de los votos a favor fue el del diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva quien, duran-



te su intervención ante el pleno de la Cámara Baja por la discusión de esta nueva prórroga del Estado de Excepción solicitada por el Ejecutivo, manifestó que "hace unos días en el distrito que represento, se

volvieron a generar hechos de violencia repudiables que afectaron a una persona que manejaba un camión forestal. Cobardemente fue encañonado por dos sujetos armados, quienes lo amenazaron y dejaron el camión

incendiado y atravesado en medio de la ruta que une las comunas de Angol con Collipulli".

"En este sentido —aseguró— comparto las palabras de Antonio Soto, presidente de La Corporación de la Madera, Corma, y del alcalde de Collipulli Manuel Macaya, quienes lamentaron los hechos y están sumamente preocupados por la reiteración de hechos de violencia que afectan la vida de las personas y las fuentes de trabajo que cada vez son más escasas en La Araucanía".

El diputado Beltrán consideró que "otra prueba de la tozudez de este Gobierno, es que viendo los hechos de violencia que se siguen vi- viendo en Collipulli, no son capaces de cumplir con la palabra y compromiso empeñado de instalar un cuartel de la Policía de Investigaciones en la comuna".

"Y miren como son las cosas —subrayó— hace unas

semanas, justamente cuando estábamos discutiendo la renovación del Estado de Excepción, pedí a las autoridades a cargo de la seguridad, que priorizaran los recursos para poder poner nuevamente en pie la capilla San Francisco del sector San Arturo en la comuna de Curacautín, símbolo de fe que fue cruelmente atacada. Actualmente aún los vecinos esperan que esta sea reconstruida y espero que esta vez, no sea abandonada, como suele hacerlo este Gobierno".

Finalmente Juan Carlos Beltrán afirmó que "voto a favor como siempre lo he hecho, pero eso no quita mi más profunda decepción de este Gobierno indolente que, en vez de preocuparse genuinamente de la seguridad de mis vecinos, se esfuerza en comunicar datos de supuesta seguridad, la que dista mucho de la realidad que viven mis representados".